



瑞南小だより

第2号

令和6年5月2日

発行責任者 伊藤雅幸

◆◆◆ 第1回授業参観 を実施しました ◆◆◆

日頃より、本校の教育活動へのご理解ご協力ありがとうございます。

さて、4月24日（水）、今年度第1回目の授業参観を実施いたしました。学級担任は、学年の発達段階に応じ、具体物やタブレットの活用など工夫を凝らした授業展開に努め、子どもたちも普段よりやや緊張しておりましたが、各担任の話をよく聞き、集中して授業に取り組むことができていたように思います。



また、書面決議とはなりましたが、PTA総会を受け、田崎一徳 新会長の下、新たな体制でのPTA活動がスタートいたしました。事前準備等を行っていただきましたPTA役員の方々には改めまして御礼申し上げます。

見守り隊との顔合わせ会

授業参観後に、日頃より大変お世話になっております地域の見守り隊の方々との顔合わせ会を行いました。

全校生を代表し、6年生の遠藤旬さんが、日頃お世話になっていることへの感謝の気持ちを込めて、お礼のあいさつをしました。

その後、各地区に分かれ、担当の見守り隊の方と顔合わせを行い、「よろしく申し上げます」と元気よく挨拶しました。

本校の約束としている三つの「あ」（安全・挨拶・ありがとう）がすべて含まれた会となりました。

見守り隊の皆様には、今後とも、子どもたちの安全確保のため、ご支援ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。





ホタルの飼育



5月1日（水），5年生が総合的な学習の時間で，蛍水会の倉益 章様，國母 輝夫様をお招きし，「ホタルについて」講話をいただきました。

お話では，ホタルの種類やホタルが好む環境条件・エサ，光の秘密など，とても丁寧に説明してくださり，5年生も初めて知る内容に驚きの表情でした。

ホタルの飼育については，毎年，5年生が担当しており，今の6年生も昨年度，お二人のお話を聞き，毎日，休み時間にお世話をしています。

今後は，5年生にバトンタッチし，5年生が大切に育てていくこととなります。



5月は「いじめゼロ強調月間」です！



本市では，毎年度，5月と9月を「いじめゼロ強調月間」とし，いじめの未然防止とともに，いじめの早期発見・早期対応に向け，学級担任との教育相談の時間（年2回），アンケート（年4回）などの実施により，重点的に取り組んでいます。

特に本校では，「みんなの約束」として，

「自分がされていやなことは 人にしない 言わない」

を掲げ，学校生活における様々な場面で，子どもたちへの意識付け，友達同士でのトラブル時への対応方法などについて，子どもたちの実態に応じた指導・支援を心がけているところです。

相手を思いやり，温かい心で優しく接することの大切さ，素晴らしさを，子どもたち一人一人が実感できるよう，引き続き，教職員が範を示しながら取組を進めてまいります。



5月8日（水）は，全市一斉「ノースマホ・ノーゲームデー」です。
この機会に，ご家庭の実情に合わせてスマホの使い方やルールなど，お子さんと話し合ってみては，いかがでしょうか。